

よいや～の風にのって



学校だより
の以前の号
はこちら←



令和7年11月7日(金)No.17—校長 東原 宏章—

「放課後子ども教室」

11月10日(月)に第5回放課後子ども教室が開催されます。内容は「体操教室＆遊び教室」です。楽しみにしている子どもがたくさんいると聞いています。

さて、今回の学校だよりでは、9月8日(月)、10月5日(月)に開催された第3回、第4回の放課後子ども教室を振り返ってみます。どちらの教室にも約30名の児童が参加しました。

第3回の放課後子ども教室は、工作(こまづくり)という内容でした。スタッフの保護者の皆様が事前に準備してくださった材料が、理科室いっぱいに広げられていました。子どもたちは、その中から自分が作りたい「こま」の材料を選び、スタッフの方々のアドバイスを聞きながら作っていました。完成後は、友達と楽しそうに遊んでいました。

第4回の放課後子ども教室は、ハロウィンの衣装やグッズを作ろうという内容でした。今回もスタッフの皆様がたくさんの材料を事前に準備してくださっていました。子どもたちは、様々な材料を組み合わせて、自分だけの衣装などを作り上げていました。多量で多様な種類の材料を事前に準備することの大変さを思うと、スタッフの皆様には頭が下がりました。完成した衣装などを手に、理科室を後にする子どもたちの得意げな表情が印象的でした。

放課後子ども教室を企画してくださった高城台校区地域コミュニティ連絡協議会の皆様、スタッフの保護者の皆様、本当にありがとうございました。



「第4回の放課後子ども教室」より

よいやへの風にのって



令和7年11月14日(金)№.18——校長 東原 宏章——
「フレディさん」

本校では月に1、2回の頻度で保護者の方々による読み語りのボランティア活動が行われています。読み語りボランティア団体の名称は「フレディ」です。子どもたちは、ボランティアの皆さんを、親しみの気持ちを込めて「フレディさん」と呼んでいます。

本校の開校当時からの活動ということですから、今年で18年目になるそうです。現在は8名の「フレディさん」が読み語りをしてくれています。読み語りを担当する日の何日も前から、それぞれの学年に合った本を探してくださるそうです。本探しは大変だということですが、「子どもたちが喜んでくれるかな?」と思いを馳せながら本を選ぶ時間は、楽しいひとときでもあるそうです。

11月5日の読み語りは1、2年生の各教室で行われました。本の読み語りの前には、フレディさんと子どもたちとが本の内容について語り合っていました。フレディさんと語り合いながら、子どもたちは本の世界に引き込まれていきました。

本校の図書館は、休み時間になると本を借りる子ども、返す子どもで賑やかになります。「フレディ」の皆さん、本に親しむ子どもたちを育ててくださって誠にありがとうございます。



よいやへの風にのって



令和7年12月2日(火)No.19—校長 東原 宏章—

「第2回苗植え体験活動」

11月21日(金)、「高城台むつみ会」の皆様の御指導のもと、6年生児童による花壇への苗植え(第2回)が行われました。

6月27日の第1回目の苗植えで、子どもたちは「高城台むつみ会」の皆様から「ポットの苗をプランターに移植する方法」についての説明を受けていました。ですから今回は慣れた手つきで、様々な種類の苗を学校周辺の花壇に植えていきました。

苗植え作業が落ち着いたところで、「むつみ会」の皆様と談笑する子どもたちの姿がありました。



「むつみ会」の皆様、1回目の苗植えの後、酷暑の中、苗への水やりを続けてください、誠にありがとうございました。

今回も子どもたちの植物を愛する心を耕してくださったことに感謝申し上げます。